LA ASCENSION

por Marcelino Requet

Con un esplendor sin igual se han celebrado en nuestra ciudad las Fiestas de la Ascensión, que este año han tenido la particularidad de durar cuatro días, todos ellos llenos de actos que han contribuído a hacer más brillantes estas fiestas; ya no fué aquel solo día de la Ascensión que se venía celebrando cada año, sino que fueron unas verdaderas Ferias Ganaderas e Industriales que llamaron poderosamente la atención a todos aquellos que se desplazaron a nuestra ciudad y a nosotros mismos, que quedamos francamente orgullosos por el éxito obtenido.

¡Qué bella y magnifica estuvo la tómbola de muñecas organizada para recaudar fondos para nuestra Iglesia Parro quial!, en la cual el último día casi no quedaban muñecas para sortear. Muy interesantes resultaron también el coloquio celebrado en el Coliseum sobre la radio y cine de hoy, y las magnificas exposiciones de flores, filatélica y fotografias, encuadradas en bellos locales de nuestra ciudad, que constituyeron verdaderos éxitos. Y para los deportistas hubo para todos los gustos, fútbol, balonmano, hípica, carreras de bicicletas, carreras de velomotores, en fin, todo para cumplimentar al más exigente, resaltando en todo la concentración Vespista que se celebró en nuestra ciudad con una brillante participación extranjera.

Y como símbolo de estas ferias las magnificas exposiciones ganaderas e industriales; la primera desarrollada en varios días diferentes para la mejor clasificación del ganado, resultando un concurso muy reñido en todas sus facetas y sobresaliendo de ella la magnifica instalación de la Exposicion de Avicultura y Cunicultura, y de la parte industrial, los magnificos stands construidos en las plazas más céntricas de nuestra ciudad. que dieron un colorido sin igual a estos dias.

Y como final de estas fiestas, el Aplec Sardanista, que como todos los años constituyó un rotundo éxito y en el cual se juntaron la alegria, el dinamismo y la belleza plástica de nuestro baile catalán.

Todo lo cual demostró que en vez de una Fiesta Mayor se pueden realizar dos. las cuales a no dudar tendrán el apoyo de todos los granollerenses. Una por las Ferias de la Ascensión y otra para honrar a nuestro Patrón.



Sastrería //

CONFEÇCIONES para Caballero y Niño Plaza Perpiñá, 3 ~ Teléfono 576